

くろしま ゆいな
黒島 結菜さん

NHK連続テレビ小説
「ちむどんどん」
ヒロインに決定！

2022年春から放送される予定のNHKの連続テレビ小説「ちむどんどん」で、糸満市出身の女優黒島結菜さんがヒロインを演じることに決まりました。

「ちむどんどん」は、沖縄で4人きょうだいの次女として生まれ育ったヒロインが、本土復帰の年に料理人を目指して上京し、きょうだいで支え合い成長する中で沖縄料理の店を開こうとする物語です。

役柄 比嘉暢子(ひがのぶこ)
やんばる地方の農家に生まれた糸満は、今でもずっと変わらない美しい風景が残っている場所と、帰るたびに新しいお店ができるて驚くほど面白くなつた場所があり、飽きない大好きな地元です。学校から見える海に癒されたり、学校帰りに友達と南浜でお喋りをしたり、帰った時にはとても助けられています。糸満は歴史的に学べることが多くあります。学校から見える海に癒されたり、学校帰りに友達と南浜でお喋りをしたり、帰った時にはとても助けられています。糸満は歴史的に学べることが多くあります。沖縄をもっと元気にできるよう頑張りますので、楽しみにしてください！

黒島さんからのコメント

生まれてから17才まで過ごした糸満は、今でもずっと変わらない美しい風景が残っている場所と、帰るたびに新しいお店ができるて驚くほど面白くなつた場所があり、飽きない大好きな地元です。学校から見える海に癒されたり、学校帰りに友達と南浜でお喋りをしたり、帰った時にはとても助けられています。糸満は歴史的に学べることが多くあります。沖縄をもっと元気にできるよう頑張りますので、楽しみにしてください！

沖縄県糸満市
Itoman City

■人口

	3月	前月比
人口	62,025	-331
男	31,401	-192
女	30,624	-139
世帯数	27,360	-20

※()内は令和3年の累計

■火災・救急

	3月	前年比
火災	1件 (9件)	1 (2件)
救急	244件 (721件)	18 (-17件)

■面積 46.63Km² (2019年7月1日現在)

■市の花木 ブーゲンビレア ■市の木 ガジュマル
■市の花 日日草 ■市の魚 タマン

(人口、世帯数、火災・救急件数は2021年3月末現在)

広報いとまん
Itoman

「声の広報」届けます

目の不自由な人に糸満市の情報を届けるため、広報いとまんをCDに吹き込み配布しています。「声の広報」を希望する人は、秘書広報課(☎840-8118)まで問い合わせてください。

- 月～金
①7時45分～7時50分
- ②12時55分～13時
- ③17時55分～18時
- 土～日
④12時55分～13時



第69回糸中OB 40才以上野球大会開催

日本プロ野球セ・パ両リーグ公式戦が開幕した1週間後、糸満市内の各野球場である野球大会が開催されました。その大会は糸中OB 40才以上野球大会。大会の参加条件は、①糸満中学校出身者を主なメンバーとして構成されたチーム②40才以上であること。の2つ。最年少40才、最高齢74才のオヤジ達がまるで中学生に戻ったように、白球を追いかけて汗を流しました。

この大会は、40才以上の体力向上と、野球を通して親睦を図ることを目的として開催され、壮年・実年・還暦リーグの3つのリーグにわかれて優勝を競います。糸満中学校以外の出身者の選手の登録制限や、還暦以上のチームはピッチャーマウンドを手前で設定するなど、年齢が高くなつても野球を長く続ける工夫が凝らされています。大会を主催する糸中OB 40才以上野球同好会は、中高年層の健康・体力づくり運動への呼びかけなど、他地域への模範団体として、平成18年には、文部科学大臣から生涯スポーツ優良団体の表彰を受けました。

この大会の還暦リーグを制覇したサティースリーの大城毅さんは「先輩が築き上げた大会を守っていきたいです。還暦で初優勝したので、怪我に気付けて勝ち続けたいです」と抱負を語ってくれました。オヤジ達の熱い戦いはこれからも続きます。



年齢関係なく、真剣勝負
が繰り広げられます。

エースの風格漂う一枚

